

Resolution der 2. ICOR Weltkonferenz

Unterstützung der Weltfrauenkonferenz

Die 2. ICOR-Weltkonferenz unterstützt die Vorbereitung der 2. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen 2016 in Kathmandu / Nepal auf der Grundlage ihrer Beschlüsse zu Prinzipien, Konzeption und Planung (von Caracas und Johannesburg / Südafrika).

Als Mitglieder der ICOR werden wir aktiv an der Stärkung der kämpferischen Frauenbewegung mitarbeiten und darin überzeugend für den revolutionären Gedanken und die Stärkung der ICOR werben.